

はせ通信

http://www.hasenet.org



発行所 はせ浩連合後援会 はせ浩とあゆむ会
自民党石川県第一選挙区支部
事務所 金沢市鞍月5-181 AUBEビル5階
TEL 076-239-1919/FAX 076-239-1920

vol.60

3月
14日

構想から50年

北陸新幹線金沢開業



ご挨拶

日頃のご支援ありがとうございます。統一地方選挙におきましても、自由民主党公認推薦の同志に、あたたかくも力強いご支援をいただき、心より感謝申し上げます。

北陸新幹線が金沢開通してはやく3ヶ月。金沢駅が渋谷駅になったかのような賑わいに、心踊るとともに、これからの街作りが大変だな、と感じます。つねに伝統と創造の息吹を市民生活に定着させながら、観光客のニーズにも応えていかなくてはと思います。

金沢が地方創生のトップランナーとなるように頑張ります。

さて、国会は平和安全法制の審議中。

この法律は、抜かすの宝刀でなければならぬわけで、外交努力こそが最重要。

と同時に、転ばぬ先の杖も欠かせません。アジアの安全保障の環境は、緊張感が高まっています。平和憲法も日米同盟も自衛隊も日本を守る大切な約束事。

そして、日本国自らの判断で平和を維持するには、どうしても抑制的な法改正が必要不可欠。それが三要件。

- ① 存立危機事態
 - ② 他の手段がない
 - ③ 最小限度の実力行使
- この三要件において、日本の安全を守るための同盟国の支援をすることができるようになります。
- そのための国会事前承認であり、シビリアンコントロール。国土の安全を守り、国民の生命・財産・自由・幸福追求権を守るために、法整備をします。

今年が国会議員在職20周年。国政の一隅を照らす、の信念のもと、さらに努力いたします。皆さまのご多幸とご健勝を心よりお祈り申し上げます。

平成27年6月吉日

衆議院議員 馳 浩

こんなこととしてます

はせ日記

活動報告

1月5日 公設花卉市場・金沢市中央卸売市場にて新年のご挨拶

1月26日 国会開会式 和装

2月4日 新春国政報告会

2月5日 マンガ・アニメ・ゲーム講演

2月8日 公明党新春政経懇話会

2月9日 党広報ポスター発表

2月22日 石破茂国務大臣政経セミナー

3月22日 貝立中央病院 建設工事起工式

3月14日 石破茂国務大臣政経セミナー

3月17日 LGBT講演 設立総会

3月22日 土屋代議士をお迎えしての第2期石川政経塾(最終回)

4月6日 アルバニア友好講演 総会

4月16日 スポーツ講演

5月21日 太平洋 島サミット

5月2日 金沢・南砺 ふれあいの旅

5月27日 フリースクール・夜間中学校講演 合同総会

皆様ありがとうございます！